



MOP iniciará proceso de reparación para el Puente Ibáñez durante el mes de febrero

Tras el corte de un cable registrado en diciembre pasado, la Dirección de Vialidad concretará la invitación a empresas mediante trato directo para restaurar la estructura, la cual se mantiene con restricción de carga y paso exclusivo para vehículos livianos.

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Vialidad, anunció que durante el transcurso del presente mes de febrero se llevará a cabo la invitación formal a empresas para participar en las obras de reparación del Puente Presidente Carlos Ibáñez del Campo. Esta medida responde a la contingencia ocurrida el 3 de diciembre de 2025, cuando se detectó el corte de un cable en el lado sur de la estructura ubicada en la ruta 240. Para agilizar la solución, el servicio ya cuenta con un decreto de emergencia que autoriza la contratación directa de los trabajos, cuyo proyecto técnico ya ha sido finalizado y atraviesa sus últimos ajustes antes de ser presentado a los oferentes.

Desde el momento del incidente, los equipos de especialistas han implementado una serie de acciones inmediatas para resguardar la seguridad de los usuarios y la integridad del viaducto. Actualmente, el tránsito se encuentra restringido a una sola pista y solo se permite el paso de vehículos livianos y de emergencia con un peso máximo de 5 toneladas, controlados por la instalación

de un pórtico de altura. Asimismo, se ha procedido al cierre perimetral del macizo de anclaje afectado, mientras que el transporte de carga superior al límite establecido debe utilizar obligatoriamente el puente Dun, ubicado a tres kilómetros aproximadamente del sector intervenido.

El Puente Presidente Ibáñez es una infraestructura emblemática para la región, operando desde 1964 como un sistema colgante de 210 metros de vano sobre el río Aysén, lo que le valió ser declarado Monumento Histórico en el año 2002. Dada su importancia técnica y patrimonial, Vialidad ha mantenido una coordinación permanente para abordar los daños de manera rigurosa. Con el inicio del proceso de invitación a las empresas durante las próximas semanas, se busca dar cumplimiento a los plazos de reparación necesarios para normalizar la conectividad en este punto estratégico de la ruta que une Coyhaique con Puerto Aysén.

\$50.000.000 parcela de 0.5 hectárea
Sector El Verdín alto oriente solo contado
+56 995444122

COLEGIO CAMPO DE HIELO DE COYHAIQUE necesita contratar servicio de Perfeccionamiento Docente para ejecutarse a fines del mes de febrero, de manera presencial, en la ciudad de Coyhaique. Interesados deben solicitar bases técnicas y administrativas al correo escuelacampodehielo@gmail.com